



Abteilung: Sport

AnsprechpartnerIn: Joachim Lachnitt,
Markus Wendler

09.04.2014

Zielgruppe: ALLE

Information

Schlagzeile: Sparkassenmarathon 2014 am 27. und 28. September 2014 in Ulm

Liebe Läuferinnen und Läufer,

Ulm lädt dieses Jahr am 28.09.2014 zum Sparkassen-Marathon ein. Aufgrund der Nähe zu uns und dem Umstand, dass an diesem Wochenende unser Betriebsausflug stattfindet, ergeben sich gegenüber bisheriger Abläufe Änderungen. So wird beispielsweise kein Hotel und kein fremder Bus gebucht. Nachdem auch die Teilnehmerzahl überschaubar sein dürfte, wurde der Mercedes-Bus (Standort Kempten) ab Freitag, den 26.09.2014 ab 15:00 Uhr bis Montag, den 29.09.2014 bis 8:00 Uhr reserviert.

Alles rund um den Lauf finden Sie unter www.sparkassenmarathon2014.de. Die Laufveranstaltung selbst fällt dieses Jahr auf einen Sonntag und ist in den etablierten Einstein-Marathon integriert.

Für die Teilnahme sind zwei Anmeldungen notwendig:

- Anmeldung zur Veranstaltung unter <http://www.sparkassenmarathon2014.de> (bereits möglich)
- Anmeldung über die Datenbank S-Event (für die Abrechnung, Datenbank geöffnet).

Startberechtigt beim Sparkassenmarathon sind nur Mitarbeiterinnen, Mitarbeiter und Rentner. Evtl. weitere Teilnehmerinnen und Teilnehmer sind über die Seite des Einstein-Marathons anzumelden (z.B. Familienangehörige).

Da ab dem 01.05.2014 der Frühbucherrabatt (Marathon, Halb-Marathon) entfällt, bitten wir um Anmeldung bis 25.04.2014. Anmeldungen darüber hinaus sind weiter möglich, die um 5,00 € höheren Kosten (betrifft nur Marathon und Halb-Marathon) werden nicht übernommen.

Das Startgeld und die Leihgebühr für den Chip trägt die Sportgemeinschaft (Mitgliedschaft hierfür erforderlich). Die Kosten für eine evtl. Teilnahme an der Abendveranstaltung am 28.09.2014 (Eintritt 10,00 € je Person, Abendessen 10,00 € je Menü) sind selber zu tragen. Aus Absagen resultierende Kosten werden nicht durch die Sportgemeinschaft getragen.

Nachdem ich (Joachim Lachnitt) am Betriebsausflug teilnehme, ist dieses Jahr eine gewisse Eigeninitiative erforderlich. Gerne stehe ich aber für organisatorische Dinge und Rückfragen im Vorfeld zur Verfügung.

Externe Mitglieder können sich gerne per Mail an sportgemeinschaft@sparkasse-allgaeu.de anmelden. Bitte geben Sie Ihren Namen, den Betreff der Veranstaltung und eine Rückrufnummer für eventuelle Rückfragen und Informationen an.

Vorschau 2015:

Der 40. Deutsche Sparkassen-Marathon findet am 09.05.2015 im Westmünsterland (Coesfeld) statt.

Mit sportlichen Grüßen

Sportgemeinschaft

Joachim Lachnitt Markus Wendler